



Créé le 13 juillet 2015  
par Rédaction

J'aime 65 Tweeter 8 8+1 0

**La date est fixée : le 31 août 2015 aura lieu la première vente de trotteurs de l'agence Osarus. Celle-ci se tiendra sur l'hippodrome d'Argentan, au cœur d'une région d'élevage.**

**Arnaud Angéliaume (photo), responsable commercial d'Osarus Trot nous a tout dit sur cette grande première !**

### Une solide expérience



Pour cette première vente de trotteurs, Osarus peut s'appuyer sur une très solide expérience en matière de pur-sang. Dans ce domaine très concurrentiel, l'agence a su s'affirmer en proposant des poulains de qualité du premier au dernier catalogue « Cette première vente pour trotteurs est le 39e catalogue depuis la création de l'agence ». Vizir Béré, lauréat du prix des Chênes (Gr. 3) en 2011 ou Gémix, double gagnant de la grande course de haies d'Auteuil (Gr. 1) sont issus des ventes Osarus.

### Un catalogue de qualité

Osarus a mis les petits plats dans les grands pour cette première réservée aux trotteurs. Depuis le 20 avril, 132 poulains ont été sélectionnés par Arnaud Angéliaume et l'équipe d'Osarus emmenée par Emmanuel Viaud, et ce dans quelques-uns des élevages les plus prestigieux. En effet, les élevages Madrik, Pierji ainsi que les

Haras d'Ecouché, du Bois Josselyn, ou des Rouges Terres n'ont pas hésité à faire confiance à Osarus pour le 31 août, et ce ne sont pas les seuls. Vous y trouverez ainsi des produits de Ready Cash, Cocktail Jet, Goetmals Wood, Royal Dream, Timoko, Jag de Bellouet...mais aussi de très belles souches maternelles. Le catalogue complet et détaillé est disponible sur [www.osarus-trot.com](http://www.osarus-trot.com).

## Un lieu idéal

«L'hippodrome d'Argentan est un lieu parfait pour organiser cette vente. Le président de la société des courses, **Jacques Frappat** a montré beaucoup d'enthousiasme à l'idée de nous accueillir et les installations sur place conviennent très bien. Des boxes, une bonne piste, un rond de présentation dans lequel les acheteurs pourront voir les poulains avant leur arrivée sur le ring.» De plus, c'est une vraie terre d'élevage, la région regorge d'éleveurs et d'investisseurs potentiels. «L'idée est aussi d'attirer des investisseurs de toute l'Europe (Suède, Finlande, Italie...) pour leur vendre des trotteurs Français et ainsi faire perdurer un système qui fonctionne sans désavantager les professionnels Français. D'ailleurs, je me rend à Jagersro à la fin du mois pour promouvoir la vente à l'occasion du week-end du Hugo Abers Mémorial (Gr.I)».



## Le souci du détail

Dans l'organisation, Osarus essaie de ne rien laisser au hasard. «Les investisseurs pourront voir les poulains toute la matinée, les faire sortir, les scruter au trot en main et la vente débutera à 13h30 après un déjeuner proposé par un traiteur de la région. Beaucoup d'efforts seront fait dans l'accueil des clients comme cela se fait déjà dans les ventes de pur-sang à la Teste par exemple ». En somme, **Emmanuel Viaud**, **Arnaud Angéliaume** et toute l'équipe d'Osarus ont confiance en leur savoir-faire et en ce premier catalogue 100% trot. Le rendez-vous est pris, **lundi 31 août 2015** sur l'hippodrome d'Argentan.